

La Chine souligne l'importance historique du triomphe de la Révolution à Cuba



La Chine souligne l'importance historique du triomphe de la Révolution à Cuba

Beijing, 31 décembre (RHC) La Chine a félicité ce mardi Cuba à l'occasion du 66e anniversaire du triomphe de la révolution et a souligné l'importance historique de cet événement qui « a fortement inspiré les peuples opprimés dans leur lutte pour la libération ».

En réponse à une question de Prensa Latina, le bureau du porte-parole du ministère des affaires étrangères a souligné que la révolution cubaine avait « gagné l'indépendance et la liberté pour le peuple cubain ».

« Au cours des 66 dernières années, sous la direction ferme du parti et du gouvernement cubains, le peuple cubain a résolument mené sa juste lutte contre l'ingérence étrangère et les blocus, et a démontré

l'esprit révolutionnaire qui consiste à défier le pouvoir et à oser se battre », a-t-il ajouté.

En outre, le message transmet les meilleurs vœux pour la nouvelle année et souligne la relation spéciale entre les deux pays, décrits comme « bons amis, bons camarades et bons frères », qui célébreront le 65e anniversaire de leurs relations diplomatiques en 2025.

Le ministère des affaires étrangères a souligné qu'au cours de ces plus de six décennies, sous la direction stratégique des chefs d'État, « les relations Chine-Cuba sont toujours allées de pair et se sont soutenues mutuellement à travers les tempêtes et les changements internationaux, et sont devenues un modèle de solidarité et de coopération entre les pays socialistes et d'assistance mutuelle sincère entre les pays en voie de développement ».

Le porte-parole a réaffirmé l'intérêt du géant asiatique à travailler avec l'île pour utiliser le 65e anniversaire comme une occasion d'approfondir les relations spéciales et amicales.

Dans le même temps, il a appelé à la poursuite du travail commun pour construire une communauté sino-cubaine de destin commun.

En 2024, les échanges entre la Chine et Cuba sont devenus plus dynamiques et les deux pays ont renforcé leur coopération et leur amitié traditionnelles par de multiples visites et initiatives.

À plusieurs reprises, Beijing a réitéré son soutien à l'île dans la lutte contre le blocus nord-américain et a exigé son retrait de la liste unilatérale des pays soutenant le terrorisme établie par Washington.

Bien que les liens diplomatiques aient 65 ans, les liens historiques remontent au 19e siècle, lorsque les premiers citoyens chinois sont arrivés dans les Antilles.

Le 2 septembre 1960, devant plus d'un million de Cubains, le leader historique de la révolution cubaine, Fidel Castro, a appelé à la rupture des relations avec le gouvernement taiwanais afin d'établir des liens diplomatiques avec la République populaire de Chine de Mao Zedong.

Le 28 septembre de la même année, Cuba est devenu le premier pays d'Amérique latine et des Caraïbes à établir de tels liens avec la nouvelle Chine, ouvrant ainsi la voie aux relations entre le géant asiatique et le reste des nations de la région. (Source: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/373185-la-chine-souligne-limportance-historique-du-triomphe-de-la-revolution-a-cuba>



Radio Habana Cuba